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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．インターアクトの歌
５．来訪者紹介

疋田GE･松島SE･須田DA委員長ご挨拶６．
７．米山カウンセラーへ委嘱状伝達

８．会長報告
９．幹事報告

１０．食 事
１１．委員会報告
１２．大間々高校インターアクトクラブ活動報告
１３．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１４．ロータリーソング

桐生西ＲＣの江原利夫
会長と大間々高校イン
ターアクトクラブ会長
の関七海さんが揃って
点鐘を行い、国歌斉唱に
続き『四つのテストソン
グ』と『インターアクト
の歌』を斉唱しました。

◆ビジター
ガバナーエレクト 桐生ＲＣ 疋田 博之君
次期地区幹事 桐生ＲＣ 松島 宏明君
大間々高校ＩＡＣ 顧問教師 外山 宏美様

〃 〃 大澤 瑞穂様
〃 会 長 関 七海さん
〃 副 会 長 高澤栞菜さん

◆疋田ガバナーエレクトと松島次期地区幹事ご挨拶

の地区協議会で過日
は、当クラブに大変お世
話になり、盛大に開催で
きました事を、お礼申し
上げます。今後も色々お
世話になると思いますが
宜しくお願い致します。

須田地区協議会◆
実行委員長ご挨拶

地区協議会では、会
員皆様の貴重なお時間
を 日の 日間にわ２１･２２ ２
たり頂戴しまして、心

。よりお礼申し上げます
また、疋田ガバナー

エレクトと松島次期地区幹事には、本日お越し戴き
ましてありがとうございます。そして、来る疋田年

。度地区大会が成功されます事をご祈念申し上げます

◆米山カウンセラー
委嘱状伝達

奥村 勉 君

年 月から 年間本 ４ ２
王蒙懿さん(中国女性
群馬大学大学院工学
研究科電気電子工学
修士１年)のカウンセ

。ラーを務められます
江原会長◆会長報告

１．去る 月 日、須田実行委員長を中心と致しまし４ ２２
て、地区協議会のホストクラブの役目を無事務める

。 。事が出来ました 皆様のご協力に感謝申し上げます
２． 月 日 土 に桐生 ＲＣ合同群馬大学工学部留学４ ２８ ５( )

生交流会か開催されました。当クラブは 名登録致１７
しました。ご登録頂きました皆様にはお礼申し上げ

。 。ます 詳しくは本日発行のクラブ会報をご覧下さい
３． 月 日 土 、会長幹事と乾職業奉仕担当の 名で、５ ５ ３( )

恒例事業のぐんま昆虫の森へ苗木寄贈(本年は山ツツ
ジ 本）を行って参りました。３０

４．バンコク国際大会に会長幹事と阿左美会長ノミニ
ーの 名で出席して参りました。会場がとても広く３
て、多国籍多民族の人が集まり、世界の広さを感じ
ました。私の胸に付いているバッジは、幸福を呼ぶ
バッジだそうで、バナー交換を行った台湾のＲＣか
ら戴きました。

５．明日 日 土 、高崎ビューホテルで、ロータリー１２ ( )
、財団国際親善奨学生オリエンテーションが開催され

下井田地区委員が出席されます。
６．明後日 日 日 、前橋北ＲＣ創立 周年記念式典１３ ３０( )

が前橋商工会議所で行われます。一昨年の地区協議
会ホストクラブであり、今回の地区協議会でお世話
になりましたので、会長幹事で出席して参ります。

７．地区より米山奨学の寄付目標額達成のお願いが届
いております。当クラブは、クラブとしては既に目
標額を達成しております。全会員が１人当たりの目

疋田ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ 松島次期地区幹事
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桐生西ロータリークラブ

、 。標額 円を達成されますよう お願い致します16,000
． 、 、 、８ 片貝直前会長が 月 日から約 ヶ月 治療の為５ ９ １
群大病院に入院するとご連絡がありました。

天沼幹事◆幹事報告
◇本日例会終了後 Ｆにて定例理事会を開催致します。１
◇地区協議会登録者以外の方へ 年度会員必携、2012-13

地区協第２分科会出席者へ森下次期Ｇ補佐から訂正資料、
、 。ロータリーの友 月号 以上のものを配布致しました５

(各テーブルに配布)◇ガバナー月信 月号が配信されました。５
武井善作会員よりニューモラルNo.513を15部頂戴しました。◇
５月のロータリーレートは現行通り１ドル８２円です。◇

◇成田ＲＣより創立 周年記念式典 と月桂樹植樹５０ ＤＶＤ
周年の記念写真を頂戴しました。１

◇ 月 日(月)の桐生タイムス紙と上毛新聞に地区協議４ ２３
(各テーブルに配布)会の記事が掲載されました。

◇栃尾ＲＣより合同ゴルフコンペのお礼状、
高崎南ＲＣより創立 周年記念式典のお礼状、５０

、疋田Ｇｴﾚｸﾄと松島次期地区幹事より地区協議会のお礼状
すばらしい歌津をつくる協議会からお礼状、
わたらせ養護園より「とんがりやね第 号 、１５２ 」

。以上のものが届いております
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 5/21 桐生赤城ＲＣ 5/15､5/22
桐生南ＲＣ 5/23 太田ＲＣ 5/17､5/31(休)
桐生中央ＲＣ 5/17､5/24､5/31､6/14､6/21､6/28(休)
太田西ＲＣ 5/30 他 ＲＣより１０

◇クラブ会報の到着
桐生ＲＣ 4/16､4/23 桐生南ＲＣ 4/11､4/18､4/25､5/2
桐生中央ＲＣ 4/12､4/17､4/26 桐生赤城ＲＣ 4/17､4/24
栃尾ＲＣ 12/6～4/3

１１１５キロカロリー◆食事メニュー
新ごぼうと鯖の煮付け､蒸し鶏と香味野菜のサラダ､白飯､
煮穴子と胡瓜の土佐酢和え､筍と若布の味噌汁､香の物

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

栗原出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４８ ９ ６ ３
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４５ ３３
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１２ ９ ９３．３３
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者２名）９５．６５

中野拠金委員長□拠金委員会
つの拠金ともクラブとしては目標額を達成して３

おりますが、個人的に未だ達成していない方がいら
っしゃいますので、ご協力をお願い致します。

阿左美拠金委員◇ニコニコＢＯＸ
地区協では大変お世話になりました

疋田ガバナーエレクト、井本君、栗原君、江原君
地区協ご協力に感謝致します 須田君
地区協無事終了おめでとうございます 星野君
地区協では皆様ご苦労様でした 家住君
大間々高校ＩＡＣ活動報告ご苦労様です 石川君
会長･幹事･阿左美さん､ロータリー世界大会出席ご苦
労様でした 奥村君、中野君
さよなら例会にあわせて江原年度最終ゴルフコンペを開催

小林 君します｡皆様の沢山のご参加をお願いします (惠)

近藤Ｒ財団担当◇ロータリー財団
大間々高校ＩＡＣの皆様宜しくお願い致します

江原君、野田君
地区協議会ご協力に感謝致します 須田君
須田実行委員長､ご苦労様でした 家住君、栗原君
地区協議会ではお世話になりました 星野君

阿左美君会長幹事､公務遊びにありがとうございました
中野君会長幹事阿左美さん世界大会出席ご苦労様でした

小林 君6/22江原年度ゴルフコンペ宜しくお願いします (惠)

被災地のガレキ受入にご理解お願い致します 福島君
奥村米山奨学担当◇米山ＢＯＸ

疋田ガバナーエレクト松島地区幹事をお迎えして 江原君

５月１１日理事会報告
１．さよなら例会会費５千円承認。内容はＳＡＡに一任。
２．符波明道君転勤の為６月末日で退会承認。
３．地区協議会の反省会を後日開催する旨承認。

大間々高校ＩＡＣの皆様いらっしゃいませ 栗原君
地区協議会ご協力に感謝致します 須田君
地区協議会では大変お世話になりました 星野君
会長幹事バンコクでお世話になりました 阿左美君
会長･幹事･阿左美さんロータリー世界大会出席ご苦
労様でした 中野君、家住君

江原年度第 回ゴルフコンペ多数の皆様の参加6/22 ４
をお待ちしております 小林 君(惠)

被災地のガレキ受入にご理解お願い致します 福島君
そろそろ年末調整させていただきます 近藤君

大間々高校インターアクトクラブの活動報告

インターアクトクラブ ロ大間々高校 の活動状況と、桐生西
との連携活動について、紹介致します。ータリークラブ

大間々高校 は 年に設立した歴史のあるクラＩＡＣ １９７５
ブで、 年に幹事クラブとなって 年次１９８１ インターアクト
大会を開催しました。そして 年にも年次大会を主２００８

。 、 、催しました この年次大会に参加して 日常の大切さ
人と人の関わりや繋がりの大切さを、改めて感じる事
ができました。

現在のクラブ員は 年生 名１ ８
年生 名の 名で、全員女子２ ９ １７

で活動しています。活動は主
に奉仕活動・交流活動・研修
活動の３つに分けられます。

奉仕活動は、作品の寄贈や
クリーン作戦を行っています。交流活動では、施設や
学校の行事をお手伝いして交流を行っています。研修
活動は、県内外のインターアクトとの連携や、社会人
講師などにお願いして、現場での活きた声を聴かせて
いただいています。

桐生西ＲＣとの連携活動では、進
路支援講話や３年生対象の就職試験
模擬面接などがあります。

月から新しい年度が し、４ スタート
も 名の新入生をインターアクトクラブ ８

迎えました。次の活動は、 月 日６ １０
に 作戦、そして のクリーン プランター
作成があります。

以上の様に、インターアクトを通じて、貴重な体験
ができ、たくさんの事を学びました。今後も積極的に
ボランティア活動を行い、より深く学んでいきたいと
思います。また、人との距離を縮めるには触れ合う事
の大切さを実感しました。これからも人の力になり、
支えていけるように活動していきたいと思います。

《次例会予告》

５月２７日(日) 春の家族会『日帰りバス旅行』

外山宏美先生、大澤瑞穂先生、関七海さん、高澤栞菜さん




